
■非核平和推進中学生広島派遣団レポート
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■乳幼児予防接種・集団がん検診のお知らせ
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■まちかどＴｏｐｉｃｓ　
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主な内容　
　
　公共交通機関利用促進月間中の８月４日に今岡
市長と角田副市長もバスで通勤しました。
　市長は「学生時代にバスで通学していたのでな
つかしい気持ちになりました。座り心地も良くて
快適です」とにっこり。
　バスや電車で通勤してみると、いつもとはちがっ
た気持ちで１日がスタートするのでしょうね。
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みんなで乗ろう！バス・電車


